

## つぼみ1・2組

写真販売や動画配信で、実際にどんな表情だったんだろう。すごく楽しんでいるなとおたふりや長とプラスして子供の成長が見れることがとても良いと思います。園での活動中でもきょうだいで関わることを見守ってくれてそれを伝えてくれたりもするので親としてはお友達、先生との関係はもちろんな自家では見られないきょうだいの姿を知れて嬉しかったです。

保育参観や運動会の参加により、園での生活を実際に見ることができ、子供が楽しく過ごしている姿を見ると川島保育園に入園して良かったと思います。

子どもと温かく見守りながら、様々なことを体験させてくれて、日々子どもが成長しているのを感じます。のびのびと成長できる環境が整っており、環境をつくってくださっている保育者の皆さんに大変感謝しています。

園に着いて、子供が笑顔で自ら手を出して先生に抱っこを求める姿を見ただけで、園が楽しく、先生を信頼している事が十分に伝わり、安心して子供を預ける事が出来ます。

あまり関わりが無い先生でも、子供の名前を呼びながら挨拶などの声かけをしていたとき、全ての先生方に見守られて保育してもらっているんだなと感じます。

食育の面でも、季節のものをたくさん取り入れていたり、毎月他国の料理の献立があるなど様々な工夫があり、感じています。

毎日玄関に展示されている給食、おやつがとても美味しくて、食べられる子供達が羨ましいです！  
我が子も、毎回完食しているようです！

先生方が子どもひとりひとりの成長に寄り添い

時には親の悩みにも親身に話を聞いてくれて

相談にのってくださるのでとても助かります。ありがとうございます♡

子どもの"できた!"を大切にして"自主性"が育まれます

成長と一緒に喜ぶことができて、とても嬉しく思います！

川島保育園の先生方は子どもたちのことを本当によく見てくださっています。何気ない成長、お友達とのかかわり、体調など、様々なことを伝えてくださるので、とても安心します。発達段階に応じた創意工夫あふれる遊びは、家ではなかなかさせてあげられないようなものが多く、大変よい体験をさせていただいていると実感しています。両親共働きで、ただ預かっていたに過ぎただけでも十分ありがたい中、上記のような充実に教育活動に加え、さらに育児への相談にも親身に乘ってくださるなど、本当に感謝しています。

川島保育園に入園できて、よかったです!!



入園前から子育て支援センターにたびたび遊びに行かせてもらっていました。保育園の様子は、支援センターに足を運ぶと園児の様子がよく分かります。

私ほどに強く子供の安全面を気にして、いくつかの保育園を見学し川島保育園を選びました。門前が大通りでなく、門の施錠がいつもしっかりしていること、入口に職員室があり、複数の先生がいつもそこについて入員に余裕があること、が確認でき安心できたからです。

入園後、先生同士の「ほうれんそう」がしっかりしておき、さらに安心、信頼できる園だと感じました。

・複数の先生方で一クラスも保育されているので  
安心して預けることができています。

入園して1年が経ちましたが、毎朝入り口で先生方が笑顔で迎え下さり、私も子どもも楽しく登園できています。他のクラスの先生も子どもたちの名前を覚え下さり、話し掛けてくれたり、園での様子を教えてくれ、安心して通うことが出来ています!!

イベントの時にはカメラマンさんが来てくれ、母と子の貴重な(笑)写真をきれいに撮ってくれます😊

先生が撮って下さる日常の写真や動画配信も

普段の園での様子が見れ、とても楽しみにしています!♡

私の母、その兄弟、そして私と娘...  
代々川島保育園にお世話になってます。  
「娘も自分と同じ川島保育園に通わせたい」と思う、  
温かく、安心な保育園です。

子育てを楽しめているのは、「保育園」あってこそ。  
母でありながら、1人の人としての人生を諦めずに、  
1仕事にも前向きに励めるのは、  
楽しそくに毎日保育園に通う姿、表情がみられるからです。

1保育園から帰ってくると、毎日学んでくる、吸収してくるのが  
とても分かります。のびのび過ごせる環境に、感謝です。

入園したばかりの時は、泣いていて白過ごせるのが、不安でしたが  
朝の受け渡しの際に、娘のペースに合わせてくれたり  
日々の生活の様子(園での)を話してくださったり、今の悩みなどを  
聞いてくださるほどして、自然なかたちで受け入れてくれたり  
元気にあいさつしてくださるので子供達みんなも元気にあいさつしてい  
るものがとても良い印象です。  
一日の出来事を話してくる内容に「回は先生に、先生がと言っているので」  
毎日、楽しく保育園生活を送っているのだとわかります。  
こども、温かく、優しい笑顔で見守り、保育にあたる先生方のおかげです。  
いつもありがとうございます。

行事が多い  
↳ 発表会やごっこ遊び、園外保育が充実している。

給食南女の種類の豊富で美味そう  
↳ アレルギー変更食もとても美味そうで、南女の参考にしていきます。アレルギー混入を防ぐ為に色々な策をとってくださるので、とても目をつけています。

動画、西の信や写真販売もあり、園の様子が分かるのが楽しいのもあります。  
先生方、優しいので相談しやすく、話しやすいです！  
いつもありがとうございます。



まだ小さかったため、園に慣れて、楽しく通う事が出来るがどうかが不安でしたが、園での様子などお便り帳や個人面談などを通して知る事が出来、安心して通わせる事が出来ています。また先生方に温かく接して頂き、本人のペースで自分の事が自分で出来る様になってきて、成長がとても嬉しく感じています。

家ではママ、ママ！（ばかりでいっしょでして）か  
できることも増え、成長を感じています。  
保育園での出来事を楽しそうに話してくれる  
ので、楽しく園生活が送れていることに  
感謝しています。

園自体が明るく、先生たちも優しく対応してくれる所が良いと  
思います。また、園児に寄り添ってくれる所もありがたいと思います。

子供は日本語が「わからないけど」先生達はやさしくて笑顔  
で毎日保育園に預かることはママにとってありがたい  
ことです。

先生方から日頃の様子を細かに伝えていただき、お便り張りのエピソードや  
動画配信、写真と一緒に見るのが楽しみとなっています。

クラスの先生たちが大好きで、先生を見つけると照れ臭そうにしながらも  
すごく笑顔になるので、楽しく通えているんだなあと思えます。

今後は、以前のような体験や行事が復活し、子供達が色々な経験を  
できるとよいなあと思います。

季節の行事の際には、給食に行事食が  
出たり、行事の意味などを教えてもらったり  
するので子どもたちは毎回楽しみにしてい  
て、帰ってくる時得意げに教えてくれます。

仕事で忙しいとなかなかこったメニューを  
用意するのも難しいこともあるので  
とても助かります。

家では甘えん坊でワガママな息子ですが、園では先生の  
声かけや励ましで、お着替えや身仕度がとても早くできる  
ようになったので、おどろきです。もちろん気分が乗らない時も  
あるようですが、先生にほめられる!! という事が、息子  
のやる気スイッチのようです。家にも「先生」を連れて帰りた  
い位です(笑)。

運動会やひなまつり発表会などの大きな行事に限らず  
毎日の活動をとても楽しい物を準備して下さっているので  
帰宅するといつも「楽しかったよ」と話してくれます。

3月28日 生まれのクラスの中で、  
先生の手がかりで「今日も楽しいな」  
と帰ってくる娘を見ると、表で先生の  
係りに感謝です。

一人一人の成長に合わせて声かけ。保護者  
娘もトイレで座る事に興味を示す  
家でトイレに行くようになって。  
少しずつですが娘の成長を感じられ  
親身で安心感を感じています。  
いつもありがとうございます。

小さな事でも自分でできた時や食べながら、  
物が食べられるようになった時なども  
子供と一緒に喜んでくれたり、褒めてくれます。  
一人一人の子供の成長にあわせて対応してくれます。  
子供も保育園が楽しいみたいで  
手洗い、消毒、検温が終わると先生の所に  
さっさと行ってしまいます。  
ママとしては少し寂しいですが、子供が楽しんで  
くれるのが嬉しいです。

先生達が優しく、毎日楽しく子供が  
通えている。

先生が一人一人子供達をよく見てくれて  
いる。

安心して子供を預けられる。

体操教室があり、子供も今日これやったんだー  
楽しかったー。と教えてくれます。

家では、走ったりボールをあそんだりか  
多々なので、園で体を動かして色々学べる  
ので、ありがたいです。

## もも組

娘、息子 共に川島保育園でお世話になつていますが、季節に合った行事があつたり園外保育があつたりと子どもたちが楽しめるような保育内容になつており、1つ1つの行事を終えるごとにすこく成長を感じる事ができています。

また連絡ノートを通し子どもの様子を伝えて下さり安心して預ける事ができています。

虫の観察や自然に触れ合ったりと、他にも様々な体験をさせてもらい、いろいろな事に興味を持つようになりました。

親が関わるイベントは減つてしまいましたが、なるべく帳を通してその日にあったことなどを伝えて下さり、1人1人の園児を見守ってくれているなと思います。動画配信などで園での様子を知らることができとても嬉しいです。これからも楽しみにしています。

川島保育園は先生方のサポートが「手厚い」です。  
小さな子供の成長を沢山ほめてくれ、  
子供も楽しく通っています。

保育の様子を動画配信してくれるので、

子供の保育園での様子を家族でみることができ  
て嬉しいです。

親子共々、入園前から支援センターでお世話に  
なっていました。そのおかげで、不安な事もほと  
んどなく入園する事ができたと思います。

川島保育園は子供にとって魅力的な活動を  
沢山取り入れて下さり、(英語、体操、スイング、  
茶道など)親としてはありがたい限りです。

朝、めそめそしながら子供が登園する事もありますが  
家では園での楽しかった出来事を沢山お話しして  
くれ、日に日にたくましくなる姿を見て、ここに  
入園できてよかったな、と思っています。

子ども達が体験できる場(野菜作りや園外保育など)が  
多く、家でできない事を体験させてくれるため、  
色々な可能性を引き出してもらったよめと感じた  
1年でした。

負けず嫌いな娘に寄り添って、たくさん声を  
かけてくれたように、家では「もう泣かないよ!頑張るの!」  
と前向きな気持ちで毎日園に通うことができました。  
先生方の励みのおかげで娘もここまで成長できたのだと  
感じました。ありがとうございました!

初めての大切な我が子を預ける園を決める時には、

色々迷ったり悩んだりもしましたが、今はこちらの園に  
安心して預けています。

先生方の細やかな配慮に助けられ、子ども達の  
“好き”がたくさん詰まった日々の活動から、先生方と  
子ども達が一緒に作り出す楽しさを保護者も  
感じることができると思います。また様々な場面で

“子ども達を大切に思う気持ち”が伝わってくる先生方が  
たくさんいらっしゃると思います。

川島保育園では季節ごとにたくさんの方行事があり、子供はもちろん  
親子共にたくさんイベントを楽しんでいます。行事などを通じ、  
たくさん学びや経験ができ、それと同時に、先生方や友達  
との関わりで心の成長も著しく感じる事ができます。

毎朝、先生方が優しく迎え入れてくれ、子供はもちろん私達  
保護者も安心して子供をあずけられています。  
本当にいつもありがとうございます。

川島保育園に入れて本当に良かったと感じることは多いです。

先生方はいつもニコやかに迎え入れてくださ  
いますし、子どもも園であったことを楽しそうに話して  
くれるので安心して預けています。

園外保育としてバスに乗って公園に出かけて行きお弁当を  
食べて帰って来るという行事が度々あり、子供にとって楽しみや  
新鮮な経験を沢山させてくれる園だと思えます。  
英語教室、音楽教室、体操教室など、学んだ事を家で話して  
くれるので、親子の会話が日々楽しくなっています。

仕事で遅くなってしまってお迎えの時間が間に合わなかった  
ときも、連絡すればすぐに対応していただき長い時間安心して  
預けることが出来てとてもありがたいです。

1日1日保育園の様子がとても分かりやすく安心しています。

川島保育園の魅力は、保育園での様子をその都度  
教えてくれるところです。

おうちんというアプリで園での様子を動画でアップ  
して頂くことでお友達や先生方との関わり方を見ることが  
でき安心して預けられています。

不安があればその都度相談にのっていただき  
先生方にも感謝しております。

体操教室があり、子供も今日これやったんだー  
楽しかった。と教えてくれます。

家では、走ったりボールをあそんだりか  
多々あるので、園で体を動かして色々学べる  
ので、ありがたいです。

毎日楽しく通っています。いつのまにかできる事が増えていき、  
知っている事が増えていき...

「今日は〇〇してよ！」と保育園での出来事を聞くのが  
楽しいです。いつもありがとうございます。

## うめ組

毎朝、先生が玄関で名前を呼んで挨拶をしてくださるので、子供もしっかり挨拶が出来ようになりました。

園での様子も、帰りに伝えに来てくださったり、子供共の成長を一緒に喜んでくださるのがありがたいです。

安心して通園できました。

季節に合わせた行事や課外活動など工夫されていて子供の興味を上手にひきだしてくれます。先生方の準備もあると思うので大変感謝しています。

家庭ではなかなか教えてあげられる時間がとれませんが、保育園でのお約束や、字の練習など、いつの間にか学習し身につけていることが多く、保育園に通わせてよかったと思います。

家でも園での出来事を話してくれるので、楽しく園生活を送っていることを実感できている。

色々なことに挑戦させてくれて、子供の興味関心を  
引き出してくれる保育園です。

発表会では先生と一緒に一生懸命披露してくれる  
ので子供の成長はもちろん先生方との関係の良さが  
伝わってきます。

川島保育園に通園させてよかった!! その一言に尽きます。  
子供のあきらめない気持ちを手をのばしてくれて  
その子の成長を見守ってくれる先生方。  
いつもありがとうございます。  
縄跳びが飛べず、「飛べない」と悲しむのは  
娘でしたが、頑張れば出来るよと見守り、家でも  
やる気を見せ練習して1回ずつはあやうが飛べず  
様になりました。  
出来た時の満面の笑顔が娘を忘れることが  
できません。

いろいろな事に興味を持ち自信を育て  
保ってくれる先生方に感謝です。

最初は不安がもしやませんが、先生方の指導のもと  
子供達が成長していく過程が感じとれる保育園  
なので安心して下さい！

1日、1週間、1ヶ月、そして1年後には親達が  
思っている以上に成長していると思うので楽しみに  
保育園へ通わせたいです！！

これまでも工作が好きな息子でしたが、うめ組になって先生  
方が沢山折り紙や工作の作り方を指導して下さいるので  
ますます上達しています。保育園で作って買ってくると、すぐに  
「ママに教えてあげるね！」と先生の真似をして作って見せてく  
たりします。息子のやる気を引き出して下さりありがとうございます。  
ス。なわとびも得意になり、家で沢山練習して先生に  
見せる！お友達においであげる！と、いつも張り切って  
います。

体操教室、水泳教室、英語教室、茶道教室 等

いきなり始めるには、勇気がいるものは「かりです」  
少くも、何でもやらせていただければ、とてもありがたいです。

色々な事を「やってみる」機会をもらえると  
やりたいを見つけられるのではと思います。

動画や写真を通して、子どもたちの様子を知らることが出来て、いつも子どもたちと一緒に見ながらどんなことをしたのか話しています。

他学年との関わりもあり、きょうだいで「今日会ったね、今日見たよ、など」と嬉しそうに話しています。

毎朝、園庭を走り回ったりしている子供を見て、「いつも先生が声をかけてくださったりしてくるので、安心して預ける事が出来ました。」

月一の水泳教室があり、バスでコスモスポーツへ行く為、子供がとても楽しみをしています。

親としてもとても有難い事です。

先生方がとても優しく安心して仕事へ行けます。  
子供も毎日園に行くのを楽しみにしています。  
お正月とかにはお正月の昔ながらの遊びをしたソ  
行事時には色々やってくれているので子供も  
色々な事を経験できていい園だと思います。

川島保育園は子供にちゃんと向き合ってくれ、子育てに不安を持つ  
親にも親身になってくれる保育園です。

子供が保育園での出来事を話す時はいつも楽しそうにしている  
ので、子供からも園の良い雰囲気が伝わってきます。

子供たちが楽しく成長していけるよう、先生方が工夫して  
くれている事を随所感じます。

コロナウイルスが流行した時も、感染対策を迅速かつ柔軟に  
実施して頂きました。

安心して子供を預ける事が出来る信頼のおける  
保育園です。

子供たちが日々楽しく過ごせるように、

たくさん遊びや学びの場を考えて

くださる先生方には頭が下がります。

1人1人に寄り添った保育をして

くださり、こちらの園に入園できて

良かったと思います。

うちの子供はアレルギーがあり、除去するのが大変かと

思いますが、子供が喜ぶメニューを考えていただき

とても喜んで給食を食べてくれます。

マヨネーズや加工品等、アレルギー不使用の物を使って

いただき、アレルギーを持つ親には安心して預けられる

保育園です。

担任の先生以外も体調不良で休んでもとても心配

して下さり、又毎朝先生方が玄関に立ってひとりひとりに

声を掛けてくれます。

先生方も、たくさん声を掛けて下さり親を楽しく送り迎えが  
出来ています。

体操教室や水泳教室を子どもはとても楽しんで

います。自宅では教え方に戸惑ってしまうことも

多いのを助かります。また園外保育や畑での

野菜の収穫等、様々な体験ができるのも魅力で

親としては嬉しいです。

保育内容が日々変化に渡り、子供にとって良い刺激になっていると

思います。

## たけ組

コロナ禍が続く中ですが、感染対策もしっかりして下さり、イベントが少しずつ増えてきて嬉しいです。マラソン大会も、とても感動しました。年長という事で親の私が焦っていましたが先生が「大丈夫」「小学校楽しみたいね」と声をかけて下さり、たのびが、子供が保育園で私が思う以上に成長しているんだなと実感し、安心できました。感謝しています！

川島保育園は茶道、体操、英語などを始め、いろいろな事に子供を挑戦させてくれる保育園です。親の時代には、日常だった事も今の子供達には新鮮だったり初めての体験だった事に親としてビックリする事もありました。最初は恐ろしいと思った先生も実際お話ししてみるといろんな経験も含めお話をさせていただいて子育ての相談にも、お役に立てました。とても頼りになりました。なので、とても個性的な我が子3人楽しく卒園する事ができました。園も常にきれいな環境になって子供への配慮もしっかりしていただけてるので安心して子供を預けられる保育園です。

給食からおやつまでほぼ全て手作り!!  
というところに子供の健康を考えているな〜と  
愛情を感じます。親が見習いたい程です

川島保育園は学年関係なく園児同士が仲良く触れ合える保育園だと思います。

茶道教室(年長の園児)が年中の園児へお茶をたてたり、おみせやさんご、ここではクラスみんなでそれぞれに製作した作品を他学年のお友達へ買い物ご、こできる行事があり、楽しく参加しています。

先生方も園児一人一人をしっかりとみてくれて何かあるとその都度連絡して頂き安心して預けることのできる保育園です。

1歳の頃からお世話になっていますが、毎年子供の成長に合わせていろいろな経験をさせてくれました。尚、園でこんなことをしていると、動画、写真の提供してくださり、楽しく過ごしている姿をみることで嬉しませてくださいました。保護者会役員の方にも、仲良く、楽しい研修などを考えてくださり、ありがとうございます。

先生たちの指導のおかげで、子供達の演奏や歌が素晴らしく、発表会のたびに子供の成長が感じられて嬉しいです。

体操教室や英語教室、茶道に水泳教室と、  
「習い事」となると嫌がる息子も、園生活で皆と楽しく  
活動出来、よい経験が出来ました。  
偏食なので、年少で入った際にはほとと心配だった  
給食も、お迎えの時に給食時の様子を先生が教えて  
くれて安心したり、年中、年長になると「給食の先生が作っ  
てくれるものは美味しい」と言うようになり、家では食べない  
けれど、給食では食べている事が分かったりと、年を追うごと  
に食べられるものが増えていき、良かったです。  
3年間の園生活、先生方には暖かく見守り、励まして頂き、  
感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

色々なことに挑戦させてくれて、子供の興味関心  
をたくさん引き出してくれる保育園です。

発表会では、先生と一生懸命披露してくれるので、  
子供の成長はもちろん、先生方との関係の良さが  
伝わってきます。

保育園を選ぶにあたって、小さな頃少し言葉が遅いのでは  
とい配した時期があった為、主人がネットの口コミ等を調べ  
評判が良く、支援に力を入れている川島保育園に通わせようと  
言いました。自宅の近くには別の保育園もあり、送迎バスの  
ない川島保育園に3年間送り迎えしなくてはならない事など  
迷う点はありましたが、主人の強い意志もあり川島保育園に  
決めました。

入園する頃にははつきり良くしゃべる子になっていましたが、おっとり  
した性格で様々なカリキュラムについて行けるのか色々心配は  
なくなりました。いざ入園してみると最初は離れるのを  
イヤがってしがた泣きました。先生の慣れた扱いで無事登園  
あ、という間に仲良しのお友達をつくり、帰ってくるを楽しそうに  
報告してくれるようになりました。

コロナの事もあり生活の予定が変わってしまった時も園長先生自ら  
提案してくれたりとして助けてもらいました。  
3年間を通してあまり運動は得意ではないんだなと思いましたが  
先生方が上手くフォローしてポジティブにホメてくれたりなど  
親もとてもありがたかったです。

3年間の送迎も保護者の繋がりができたりと、逆に良かった方が大きか  
らうと思います。うちはい川島保育園で良い思い出ができたと思います。

兄弟で10年間お世話になりました。常に子どものために何ができかを  
を考慮くださる保育園です。

行事がたくさんあり、準備物を忘れることも多くご迷惑をおかけ  
しました。子どもは良い思い出、経験がたくさんできたと思っ  
ます。

子育て中の親にも寄り添った保育活動や声かけで、県外出身の  
私でしたが安心して通わせることができました。

子育て世代の先生も多く在籍されており、子育ての心強い味方  
となってくれる保育園だと思います。

今年で卒園で寂しい限りですが、川島保育園と共に10年間  
を歩いてくれて幸せでした。

ありがとうございました。

気付けばあ、という間にたけ組になりまもなく  
小学生。今年度は行事を多くしてくれたおかげで  
子供の成長を凄く感じる事が出来ました。  
体操教室の発表では苦手だ、た縄跳びが連続で  
出来ていたり、みなまつり発表会ではきちんと指揮者の  
先生見ながら演奏したり、劇もうめ組の時よりも勝手に  
動いたりせず”に自分の順番を待てるようになるなどこの1年で  
こんなにも出来る事が増えるなんて本当に嬉しかったです。  
子供がここまで成長出来たのも先生方のサポートが  
あった事だと思えます。この園に入ることが出来て  
本当に良かったです。ありがとうございました。

園では、水泳、体操、茶道、英語教室と色々な体験を  
させていただき、子供たちみんなが楽しみながら学んで  
興味を持つことが出来ました。

先生方が園児一人一人の様子を気にかけてくれて、何かあった  
場合は必ず伝えてくれるので安心して預けられています。  
つぼみ1組から入園したので5年以上になりましたが、いつも  
楽しそうに通っていました。様々な経験を通して、  
とても成長を感じることができた園生活でした。

子ども達が毎日楽しく通園することの心きき保育園です。仕事を  
している、なかなかできない習い事も、園内で体操や英語、  
年中、年長児になると、スイミングや茶道など、様々な経験を  
することができます。また、動画配信や写真販売などで  
それらの様子を知らることができます。先生方は丁寧に子ども達  
と接していただき、行事や園外保育などがあると、忙しい中、  
ドキュメンテーションなどでその様子を知らせてくれます。

い島保育園の先生方全員が子どもを見守ってくださるので  
安心して預けることができます。

息子と娘がお世話になりました。

英語、体操教室を始め貴重な体験となる教育を  
沢山受けさせていただきました。運動会や発表会、鼓笛  
などの活動も先生方に熱心に指導いただき、子供の成長の  
大きな糧になったと思います。

日々の動画の配信もあり、その中でも、活動前に  
子供達で意見を交換し合い、話し合って色々決めていく  
様子が、色々な発想があり驚きました。子供達が  
意欲的に取り組む姿を見ることができました。

先生方は、子供達の様子を良く見て下さり、担任の先生  
以外にも沢山の先生がお世話になりました。

娘は給食が大好きで毎日のようにおかわりを頂いています。  
「ママのご飯より、給食の方がおいしい。」と家で  
同じメニューを作っても、給食の方がおいしいと  
よく話をしています。

園の畑で収穫された季節の野菜。

自分たちで苗植えから体験し、生長を観察、  
収穫した野菜。小さな頃から、たくさんの  
野菜を頂き、野菜が大好きです。

おいしい給食は子どもだけでなく親にとっても  
強い味方です。

様々な活動を通して、子供たちに良い経験を  
させていただいています。

家庭では出来ないような事はもちろん、周りとの  
関係性を含めた様々な経験は、必ず

子供たちの成長に良い影響が有ると思います。

子供たちの主体性を大切にしてくれる園です。

川島保育園で過ごすことが良かったです。

子ども達3人とも川島保育園でお世話になりました。

園の先生方全員で見守ってくださる暖かさと  
育児の不安を聞いてもらえる安心感があり、

子ども達も川島保育園が大好きです。

学校へ行っても、「保育園に行きたいな」と  
言っています。

一緒に子育てをして頂き、ありがとうございました。

コロナ禍で行事も少なくなりましたが、それでも状況が落ちついた時には  
沢山行事を開催していただき、子供達は色々な体験ができたと思います。  
親も一緒に参加したり見学する機会が多く、親同士の交流もできました。

他園の様子を耳にすることがありますが、お便り張をはじめ、先生方、  
動画配信、写真、多くの参観など、園での様子がここまで伝わる保育園  
は、少ないのかなあと感じます。ありがとうございました。